

Sanciones a Venezuela ocasionaron pérdidas por valor de más de 102 000 millones de dólares



Vicepresidenta Ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez

Caracas, 3 feb (RHC) La vicepresidenta Ejecutiva de la República Bolivariana de Venezuela, Delcy Rodríguez, destacó que las sanciones tomadas por la administración de Donald Trump, en EE.UU., incidieron negativamente en la producción petrolera nacional y ocasionaron la pérdida de ingresos brutos por el orden de los 102,5 mil millones de dólares.

Durante la presentación de la Memoria y Cuenta del Gabinete Ejecutivo ante la Plenaria de la Asamblea Nacional, aseguró que el volumen de pérdidas asciende a 2 millones 153 mil de barriles, siendo el país víctima de una guerra económica sin parangón en la historia.

Recordó que en 2020 el petróleo se cotizaba en números negativos en el mundo, año en el que el país tuvo que enfrentar el recrudecimiento de las medidas unilaterales y las acciones conspirativas en medio de la pandemia por la COVID-19.

“El 2020 fue también el año del robo de nuestros activos como Citgo, Monómeros por parte de Juan Guaidó”, recordó.

Detalló que en 2013, la producción petrolera venezolana se ubicaba en 2.368 barriles/día y desde enero de 2016 inició un descenso luego que los precios del crudo cayeran a 30 dólares por barril.

El descenso se agravó en medio de la asfixia hasta enero de 2017 cuando la administración Trump impuso ilegales medidas coercitivas para ubicar la producción un tanto superior a los 1.400 barriles/día.

Luego, en enero de 2019, nuevamente el gobierno del expresidente Trump aplicó ilegales sanciones, esta vez contra la estatal petrolera PDVSA, que inciden en que en el país cerrara el 2020 con una producción de solo 339 mil barriles/día.

Esto supuso que los ingresos en divisas al país pasaran de 65 mil 607 millones de dólares en 2018 a solo 743 millones de dólares en 2020.

Esta variación del ingreso en divisas en el país afectó el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) real que pasó desde 2017 de 0 por ciento a -23% a finales de 2020.

Esta contracción del PIB a raíz de las medidas coercitivas unilaterales y la guerra económica impuestas por el imperialismo contra Venezuela y en medio de la pandemia, fue comparada con su evolución en países en guerra como Bosnia y Herzegovina en 1987, Alemania en 1945 durante la segunda Guerra Mundial, donde se lanzaron 1.5 millones de toneladas de bombas; así como Francia en 1940 y la depresión económica de EE.UU. en 1930.

Listó un grupo de niños y niñas venezolanos que han perdido la vida a causa del robo de activos, el bloqueo y las medidas coercitivas impulsadas por sectores extremistas de la derecha venezolana con el apoyo de una clase política de EE.UU.

Fuente: Venezolana de Televisión

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246634-sanciones-a-venezuela-ocasionaron-perdidas-por-valor-de-mas-de-102-000-millones-de-dolares>



Radio Habana Cuba